

UNIVERSIDAD POLITÉCNICA DE LA REGIÓN RIBEREÑA

PRESENTACIÓN DE ESTADIAS ITI-21

DESCRIPCIÓN

El día 15 de enero de 2025, 10 estudiantes del Programa de Estudios de Ingeniería en Tecnologías de la Información, pertenecientes a la Generación 2021, presentaron con éxito su informe de estadía profesional.

Dicha estadía fue realizada durante el cuatrimestre Septiembre - Diciembre de 2024, representando una etapa crucial en su formación académica y profesional. Este logro refleja el esfuerzo, compromiso y dedicación de cada uno de ellos, quienes han demostrado estar preparados para enfrentar los retos del sector tecnológico y contribuir significativamente a la sociedad.

La UPRR felicita a estos nuevos Ingenieros en Tecnologías de la Información y reafirma su compromiso de seguir formando profesionales de excelencia.

¡Enhorabuena por este gran logro!

EVIDENCIAS



